#### 令和 5 年度 見附市立今町中学校 学校たより



# るの門

〈第9号〉 令和5年11月30日
TEL 66-2371 FAX 66-6846
ホームページは「今町中学校」で検索
E-mail imachu@mitsuke-ngt.ed.jp



### 授業づくりは学級づくり

校長 星野 晴重

11月19日の「スクールアカウンタビリティ in みつけ 2023 今町中オープンスクール」には、たくさんの保護者、地域の方々からご来校いただきました。特に2限と4限の授業には、学年を問わず多くの参観があり、生徒はいつも以上に張り切っていたように思いました。ありがとうございました。私が授業を見ながら感じたことを二つ紹介します。

一つは、例えば1年生の職業調べのグループ内発表(写真左上)、2年生の理科の授業(写真右上)、写真はありませんが、3年生の道徳の授業などで教室に入った瞬間感じた温かな雰囲気です。教師は日々の授業でその授業のねらいや内容などを生徒が理解できるよう授業実践に取り組んでいます(学習指導)。それと同じくらい授業で、生徒の考えを生かしたり、友達と認め合ったり、話し方や聞き方に注意を払ったりすることも大切にしています(生徒理解や生徒指導)。「授業づくりは学級づくり」。先日、ある研修会の講師の方のお話にあった言葉ですが、授業を通して学ぶ楽しさを感じ、互いに認め合う温かく居心地のいい雰囲気が育まれていることに嬉しい気持ちになりました。

もう一つは、2年生の職場体験学習の発表です(写真右下)。生徒が体験を通して感じたことが言葉なっているので、説得力があり、わかりやすく、聞いているだけで満足感がありました。体験したことをしっかりとまとめ、アウトプットすることの大切さとその効果を感じました。生徒も教師も日々の授業を大切にして成長していきたいと思います。

## 科学講演会 11月2日(木)

宇宙航空研究開発機構(JAXA)に研究開発員として所属されている武井悠人様から、「宇宙開発の今と未来」をテーマに武井様が関わっている「はやぶさ2」のミッションの内容や工夫、苦労、喜びなどをわかりやすく話していただきました。

また、「夢を持つことの大切さ」をご自身の子ども時代のことも交えながらユーモアたっぷりに話してくださいました。最後に生徒に向けて「自信を持つこと」「夢を上手に使い今を大切に」とメッセージをいただきました。講演後の質疑応答でいくつもの質問が出たり、閉会



後にも質問に行ったりと多くの生徒が宇宙への興味を高めていました。

# 小中合同学校保健委員会 11月8日(水)

幼稚園、保育園、小中学校の職員 と小中学校の保護者が集まり、子ど もたちの健康について考えました。 中学校からは保健委員会の生徒2名 も参加し、中学校の健康チェック週 間の取組について発表しました。

小グループで「生活リズムを整えよう」をテーマに話し合いも持たれ、





学校から帰宅してから翌朝登校するまでの家での過ごし方について、スマートフォンやゲームの利用時間や約束事、睡眠時間の確保など、家庭が主体となって行うべきことのほか学校と連携した取組や幼児期から中学生までを見通した取組が話題となりました。

## 3年生 進路説明会 11月17日(金)

学校より、県立高校の入試要項や私立高校の要項をもとに、 今年度の高校入試の日程や手続き、志望校決定や受験に向け ての心構えと具体的な進め方などについてお話をさせていた だきました。例年、生徒、保護者そして学校とで情報を共通 理解するために親子で同じ話を聞くことにしています。学級 担任などの教師との面談、親子の話し合いなどを大切にしな がら、「自分の進路は自分で決める」「わくわくする夢や目 標の実現に向け、努力する」…そんな受験期にしてほしいと 願っています。



# 令和6年度 風雄会役員選挙

11月28日(火)に行われた役員選挙の結果、令和6年度の風雄会役員が決まりました。今年度の役員選挙の立候補者及びその責任者や推薦者は、選挙活動を活発に行っていました。選挙活動を通じて、立候補に携わった生徒はもちろん、多くの生徒が風雄会の活動に関心を高めることができました。また選挙を運営した選挙管理委員会の活動ぶりも立派でした。

次期風雄会をリードする4人を公約と共に紹介します。

(敬称略)

会長	(公約) あいさつが飛び交う明るい学校にする。 (2年3組)
男子副会長	(公約)毎日を楽しく過ごせる学校にする。 (2年2組)
女子副会長	(公約)全校生徒が楽しく、安心して生活でき (2年2組) る学校づくり
応援団長	(公約) 今中から地域を明るくする応援団 (2年1組)